



AUF DEM ROTEN TEPPICH: das Ehepaar Christiane und Herbert Knaup



GABRIELE STREHLE mit dem Ehepaar Dieter Hermann und Uschi Glas

BEGEHRT: Der BAMI wiegt 2500 Gramm und ist mit 18 Karat vergoldet



JOACHIM LÖW und der DFB-Trainerstab erhielten den BAMI (Sonderpreis der Jury)

# Vorfahrt für BAMBI

IM MERCEDES-BENZ fuhren viele Prominente zur 62. BAMBI-Verleihung im Filmpark Babelsberg. Das war ein wirklich glanzvoller Auftakt!

**B**oris, kannst du mal stehen bleiben?“ „Lilly, schenk mir ein Lächeln!“ Die Fotografen am roten Teppich, der zur BAMBI-Gala in die Metropolis Halle des Filmparks Babelsberg führte, waren nicht zu bremsen. Alle versuchten, die schönsten Fotos zu ergattern – von den Stars und den Limousinen, die sie zu dem wichtigen Event brachten. Auch zahlreiche Fans waren erschienen, um die prominenten Gäste zu sehen, die zur Verleihung des BAMBI, Deutschlands wichtigstem Medienpreis, nach Potsdam kamen. Rund 800 Prominente aus Gesellschaft, Showbusiness, Medien sowie Politik und Wirtschaft erschienen zu der Gala und viele VIPs wurden mit einer Limousine von Mercedes-Benz vorgefahren.

Die Flotte des exklusiven Fahrservice bestand aus über 100 Luxus-Automobilen. Die stilvolle Anreise in den S-Klassen zauberte den Stars und Prominenten ein strahlendes Lächeln ins Gesicht. Nach diesem gelungenen „Warm-up“ erreichte die Stimmung während der Verleihung schnell ihren Höhepunkt – wenn auch nicht mit der Beschleunigung des Supersportwagens SLS AMG E-CELL von Mercedes-Benz. Der Flügeltürer schafft trotz Elektromotor eine Beschleunigung von null auf 100 km/h in nur 4,0 Sekunden. Bei diesem Boliden hat Mercedes-Benz Power und Umweltschutz unter der Haube vereint, denn er fährt emissionsfrei. Die Gäste konnten sich den

## RUND 100 LUXUS-LIMOUSINEN WAREN UNTERWEGS

Sportwagen vor der Metropolis Halle anschauen. Nicht nur Boris Becker war sichtlich begeistert. Der SLS AMG E-CELL mit Elektroantrieb ist Teil der Unternehmensstrategie zur kontinuierlichen Reduzierung von Kraftstoffverbrauch und Emissionen. Denn als Erfinder des Automobils möchte Mercedes-Benz die Fahrzeuge natürlich stetig weiterentwickeln – und dabei mit der Umweltverantwortung bewusst umgehen. Das heißt: Mobilität heute und in Zukunft so nachhaltig wie möglich gestalten. Da die Menschen untrennbar damit verbunden sind, ist soziales Engagement genauso wichtig wie Innovation und Fortschritt. Und auch in diesem Punkt sind sich Mercedes-Benz und BAMBI einig.

## CHARITY

### Mercedes-Benz & TRIBUTE TO BAMBI Stiftung

Kinder sind unsere Zukunft und daher für Mercedes-Benz schon immer ein zentrales Thema des sozialen Engagements. Als Presenting-Partner von TRIBUTE TO BAMBI ist die Unterstützung ausgewählter Projekte, bei denen notleidende Kinder im Fokus stehen, für den Automobilhersteller eine Selbstverständlichkeit, die von Herzen kommt. Zwei Organisationen bekamen von Mercedes-Benz besondere Hilfe:

Im Rahmen der TRIBUTE TO BAMBI-Gala am 14. Oktober in Berlin lud Mercedes-Benz Kinder der AMPU Kids & DYS Kids aus Hamburg zu einem Tagesausflug nach Bremen ein. Die Kinder konnten im Mercedes-Benz-Werk den Geländewagenparcours ausprobieren und sich auf Entdeckerreise im Universum Bremen begeben. AMPU Kids ist ein Projekt von AMPU VITA e.V., das Menschen, die von einer Amputation betroffen oder bedroht sind, auf dem Weg zurück ins Leben begleitet.

Außerdem spendete Mercedes-Benz einen behindertengerecht umgebauten Sprinter an das Kinderhaus Atem-Reich, eine Münchener Initiative für dauerbeatmete Kinder. Dieses Spezialfahrzeug ermöglicht nun Kindern, die an Beatmungsgeräten hängen, wieder Ausflüge und Unternehmungen.

DIE AMPU & DYS KIDS aus Hamburg hatten viel Spaß während ihres Ausflugs nach Bremen



## TECHNIK MIT WEITSICHT: BlueEFFICIENCY

Wer die Zukunft verändern will, muss in der Gegenwart beginnen – so lautet bei Mercedes-Benz das Motto für einen verantwortungsbewussten Umgang mit der Umwelt. Und den erreicht man mit **BlueEFFICIENCY**. Der Begriff steht für innovative Effizienztechnologien und Maßnahmen, mit denen der Kraftstoffverbrauch und die Emissionen optimiert werden. Bereits heute gibt es über 85 Modelle, die die Umwelt weniger belasten. Für die Zukunft verfolgt Mercedes-Benz ein ehrgeiziges Ziel: das emissionsfreie Fahren.

